

## Pressemitteilung der Energieversorgung Alzenau GmbH

### **Nach Insolvenz des Energieanbieters BEV**

**EVA übernimmt Ersatzversorgung für Kunden im Versorgungsgebiet**

**Kunden aus Alzenau, die ihren Strom von der insolvent gegangenen Bayerischen Energieversorgungsgesellschaft mbH (BEV) bezogen haben, werden ab sofort von der Energieversorgung Alzenau (EVA) mit Strom bzw. Erdgas ersatzweise beliefert.**

Die BEV kann ihren Zahlungsverpflichtungen nicht mehr nachkommen, daher erhalten ihre Kunden trotz bestehender Verträge keinen Strom bzw. kein Gas mehr. In Alzenau springt die EVA damit als örtlicher Grundversorger für die betroffenen Kunden ein. Die Regelung zur Ersatzversorgung ist gesetzlich festgelegt. Auch wenn die EVA ab sofort als Energielieferant fungiert, sind alle Forderungen gegenüber der BEV (beispielsweise bereits getätigte Vorauszahlungen, Bonuszahlungen etc.) sowie alle rechtlichen Fragen direkt mit der BEV bzw. deren Insolvenzverwaltung zu klären.

Die Ersatzversorgung durch die EVA ist jederzeit kündbar, so hat der Kunde die Möglichkeit, jederzeit in einen für ihn maßgeschneiderten Tarif der EVA oder auch zu einem anderen Anbieter seiner Wahl zu wechseln. „Wir würden uns natürlich freuen, wenn sich die Kunden für unsere Strom- und Gasprodukte interessieren und unterstützen gerne beim Wechsel. Gerne können sie auch persönlich zu uns ins Kundencenter im Mühlweg 1 in Alzenau kommen und sich beraten lassen“, so Leonhard Schultes von der EVA.